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Horário: 15h30min. Local: Av. Presidente Vargas, 640, Ed. Selecto – 5º Andar, Belém/PA. Membros 1 

Presentes: Contadores: Ailton Ramos Corrêa Júnior, Presidente; Ana Cristina Cardoso Marques, Vice-2 

Presidente de Registro; Anderson Roberto Pires e Silva, Vice-Presidente de Controle Interno; Ewerton 3 

Ribeiro Jorge, Vice-Presidente de Administração; Nelson Gustavo Rufino Rocha, Vice-Presidente de Ética 4 

e Fiscalização; Neusa Caldas Martins, Vice-Presidente de Desenvolvimento Profissional; Carlos Augusto 5 

Frota Sodré; Dênia Patrícia Soares; Izauli Socorro Almeida de Mendonça; Lamarque Santos de Jesus Santos 6 

e Taynara Santos Nascimento. Ausente: Luiz Thomaz Conceição Neto e Rodrigo Silva Cavalcante. 7 

Justificativa de Ausência: Rafael Laredo Mendonça, Vice-Presidente de Assuntos de Política Institucional 8 

e Integração Estadual; Joel Monteiro da Silva; Márcia Athayde Moreira e Mário Elisio de Melo Gusmão. 9 

Outras Presenças: Edvaldo Moura do Nascimento Filho, Coordenador de Desenvolvimento Profissional; 10 

Gabriel Jordy Nascimento Figueiredo, Assessor de Comunicação; Luciano Coutinho Almeida, Coordenador 11 

de T.I.; Marcelo Roney Raiol Braga, Coordenador da Fiscalização; Márcio Cordovil Couto Pontes Ferreira, 12 

Superintendente Executivo; Maria Terumi Hosokawa, Coordenadora do Controle Interno; Michel Diogo 13 

Dantas Moreira, Coordenador da Cobrança e Ramiz Pastana, Assessora Jurídica. Assessorando os 14 

Trabalhos: Eliana de Fátima Santos Bueres, Chefe de Gabinete. Aberta a Sessão, o Sr. Presidente 15 

agradeceu a participação de todos, registrou as presenças e em seguida, deu início à pauta: AÇÕES DA 16 

PRESIDÊNCIA: 27 e 28/08: Participou do Summit em Gestão Pública Edição Belém/PA, no auditório do 17 

Tribunal de Justiça; 29 e 30/08: Participou do evento CONTA AZUL em São Paulo; 03/09: Reuniu-se com o 18 

Superintendente Fábio Lúcio da ACP; 08 a 12/09: Participou do 21º Congresso Brasileiro de Contabilidade, 19 

em Balneário Camboriú/SC; 16/09: Participou do V Fórum de Perícia Contábil Judicial e Extrajudicial da 20 

Associação Paraense de Peritos Contadores Judiciais e Extrajudiciais; 17/09: Concedeu entrevista para o 21 

Jornal Bom dia Pará, para falar sobre a pauta “Como alcançar a Independência Financeira”; 18/09: 22 

Ministrou palestra no I Simpósio de Administração e Contabilidade da UFRA, Campus Paragominas, em 23 

Paragominas/PA; 22/09: Participou da feijoada do Contador, por adesão, no Restaurante Ibiza; 23/09: 24 

Participou do evento Alusivo ao Dia do Contador na SEFA/PA; 24/09: Participou da Inauguração do Espaço 25 

Administrativo e de Pesquisa do Programa de Pós Graduação em Contabilidade da UFPA, na UFPA; 25/09: 26 

Recebeu a Medalha da Ordem do Mérito Policial Militar “CORONEL FONTOURA”, Grau “Cavaleiro” pelo 27 

Governador do Estado do Pará e 26/09: Ministrará palestra no evento Alusivo aos Profissionais da 28 

Contabilidade 2024 da UFRA, Campus Tomé-Açu, na Associação Cultural e Fomento Agrícola de Tomé-29 

Açu. REPRESENTAÇÃO: 28/08: Conselheiro Anderson Pires representou o Presidente na Aula Magna do 30 

Programa de Pós-Graduação em Contabilidade – PPGC/UFPA; 14/09: Conselheiro Ewerton Ribeiro 31 

representou o Presidente na Colação de Grau da Turma de Ciências Contábeis da FEAPA, no Hotel Princesa 32 

Louçã e 26/09: Conselheiro Rafael Laredo representará o Presidente na Colação de Grau da Turma de 33 

Ciências Contábeis da Faculdade dos Carajás, em Marabá/PA. PORTARIAS DE PESSOAL:  180- Concede 34 

Suprimento de Fundo; 181- Concede Férias mês agosto e setembro; 182- Nomeia Equipe Planejamento - 35 

Serviço de Backup; 183- Nomeia Gestores e Fiscais – Combustível; 184- Delega poderes para o 36 

Superintendente Executivo do CRCPA; 185- Concede Suprimento de fundo_21º CBC; 186- Nomeia Equipe 37 

Planejamento - Serviços de E-mail Institucional e Hospedagem de Site; 187- Prorroga prazo da Comissão 38 

de PAD - Processo do Registro; 188- Prorroga prazo da Comissão de PAD - Processo 2007.169 da 39 

Fiscalização; 189- Prorroga prazo da Comissão de PAD - Processos 2008.98 e 2009.06 da Fiscalização; 190- 40 

Prorroga prazo da Comissão de PAD - Processos 2014.186, 2014.187 e 2015.67 da Fiscalização; 191- 41 

ATA DA 816ª REUNIÃO PLENÁRIA DO CONSELHO REGIONAL DE CONTABILIDADE DO 

PARÁ, REALIZADA EM 25 DE SETEMBRO 2024. 
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Substitui Coordenadora do Setor de Controle Interno por ocasião das férias; 192- Institui o  Comitê de 42 

Tecnologia da Informação (CTI) - Revoga a Port. 018-2024; 193- Nomeia o Comitê de Gestão de Riscos do 43 

CRCPA - Revoga Port. 070_2024; 194- Nomeia a Comissão do Plano Anual de Contratações - Revoga a 44 

Port. 073_2024; 195- Nomeia o Comitê Gestor de Privacidade e Proteção de Dados - Revoga a Port. 076-45 

2024; 196- Nomeia a Comissão do Plano Anual de Treinamentos e Plano de Desenvolvimento de Líderes 46 

do CRCPA - Revoga a Port. 071_2024; 197- Nomeia a Comissão Plano de Logística Sustentável do CRCPA- 47 

Revoga a Portaria 072_2024; 198- Substitui Coordenadora do Setor de Registro por ocasião das férias; 48 

199- Prorroga prazo da Comissão de PAD - Processos 2006.33 e 2006.34 da Fiscalização; 200- Concede 49 

Férias_mês outubro e 201- Nomeia Gestores e Fiscais - Passagens Aéreas. PORTARIAS NORMATIVAS:  50 

048- Remanejamento de Dotações Orçamentárias para o mês de agosto; 049- Nomeia Presidente Geral 51 

da Comissões Específicas e Revoga a Portaria Normativa 001_2024; 050- Nomeia a Comissão Estadual de 52 

Estudos e Técnicas sobre Auditoria Interna - Revoga Portaria 015_24; 051- Nomeia a Comissão Estadual 53 

de Estudos e Técnicas sobre Auditoria Independente - Revoga Portaria 016_24 e 052- Reconduz a 54 

Comissão de Revisão da Minuta do Plano de Cargos, Carreiras e Remuneração-PCCR. EXPEDIENTES 55 

RECEBIDOS DO CONSELHO FEDERAL DE CONTABILIDADE: Ofício 1096/CFC: Atos de Aprovação – 56 

Prestação de Contas 2023 e- Ofício-Circular 1904/CFC, encaminha resposta a questionamentos quanto às 57 

parcerias entre profissionais da contabilidade e terceiros. ORDEM DO DIA: O Senhor Presidente submeteu 58 

em apreciação e aprovação a Ata plenária 815ª ordinária de 23/08/2024, sendo aprovada por 59 

unanimidade. PRESIDÊNCIA: Deliberação CRCPA que dispõe sobre a Regulamentação das Justificativas de 60 

Faltas de Conselheiro Titular ou Suplente às Reuniões: O Sr. Presidente leu na íntegra a Deliberação CRCPA 61 

Nº 021/2024 que Dispõe sobre a Regulamentação das Justificativas de Faltas de Conselheiro Titular ou 62 

Suplente às Reuniões. Ressaltou sobre a importância de justificar as ausências com os comprovantes com 63 

antecedência, para que o CRCPA possa providenciar a convocação do Conselheiro Suplente e os trâmites 64 

processuais. Conferência de Contabilidade em Belém: O Sr. Presidente informou que nos dias 29 e 30 de 65 

novembro de 2024, será realizada a Conferência de Contabilidade em Belém, no HANGAR. Delegacia de 66 

Castanhal: O Sr. Presidente deu conhecimento a todos que a Delegada Daiana Cechinel solicitou renúncia 67 

ao cargo de Delegada Representante de Castanhal, por motivos profissionais. E desta feita, submeteu para 68 

aprovação o nome da Contadora Marinalda Machado Santos para assumir o cargo, sendo aprovado por 69 

unanimidade. Moção de Aplausos (Alcance do Ranking Nível B da qualidade da informação contábil fiscal 70 

da Secretaria do Tesouro Nacional): O Sr. Presidente informou que na reunião do Conselho Diretor do 71 

CRCPA, foi aprovada a Moção de Aplausos para ser entregue aos profissionais da contabilidade que 72 

alcançaram o Ranking Nível B da qualidade da informação contábil fiscal da Secretaria do Tesouro 73 

Nacional, por ocasião da Conferência de Belém, sendo eles: Contador Attila Robson Mendes Pimentel da 74 

cidade de Terra Santa (indicado pela Conselheira Ana Cristina Marques); Contador Marcus Plinio Garcia 75 

de Lima, da Cidade de Igarapé Açu (indicado pelo Conselheiro Ewerton Ribeiro); Marcelo Alves dos Santos 76 

da cidade de Água Azul do Norte (indicado pela Conselheira Neusa Martins); Roosevelt José da Silva Sousa 77 

da cidade de Curuá (indicado pelo Conselheiro Anderson Pires) e Sandra Vieira Tavares da cidade de 78 

Tomé-Açu (indicado pelo Conselheiro Rafael Laredo). Em seguida, o Sr. Presidente solicitou aos 79 

Conselheiros indicação de profissionais para o recebimento da Moção de Aplausos. Os Conselheiros que 80 

se manifestaram foram: Conselheiro Lamarque Santos que indicou o Profissional Cloves Lisboa Santos e o 81 

Conselheiro Carlos Sodré que indicou o Profissional Douglas Coelho Silva. As indicações foram aprovadas 82 

por unanimidade. Em seguida, passou a palavra para o Vice-Presidente de Política Institucional e 83 

Integração Estadual. VICE-PRESIDENTE DE ASSUNTOS DE POLÍTICA INSTITUCIONAL E INTEGRAÇÃO 84 

ESTADUAL: Na ausência do Vice-Presidente Rafael Laredo, a Conselheira Neusa Martins, deu 85 



 

3 
 

conhecimento das atividades do Vice-Presidente, a saber: O vice-presidente Rafael Laredo participou do 86 

21º Congresso Brasileiro de Contabilidade, além dos delegados; foi realizada uma reunião com os 87 

Delegados/Representantes para apresentar as deliberações e providências contidas na Resolução CFC 88 

1.724 e explicada sobre suas determinações onde os mandatos terminarão em 31/12/2024 e que uma 89 

minuta de Resolução do CRCPA que tratará sobre as Representações será apresentada na próxima 90 

reunião; foi repassado aos Delegados/Representantes modelo de *Carta de demanda da classe contábil* 91 

que poderá ser apresentada aos candidatos a Prefeitos de suas cidades; a Delegada Daiane Cechinel de 92 

Castanhal pediu destituição do cargo; o Summit de Tucuruí será realizado no dia 30/09 e os Summit de 93 

Xinguara e Parauapebas foram reagendados para 2025; foram realizados eventos do Dia do Contador em 94 

Rondon do Pará; Parauapebas, Abaetetuba, Itaituba e Santarém e por fim, o Vice-Presidente Rafael 95 

Laredo programará em outubro visitas ao novo Presidente da Jucepa e à Direção Geral da Escola de 96 

Governança Pública do Estado do Pará. Em seguida, o Sr. Presidente submeteu para aprovação a ata nº 97 

06/2024, sendo aprovada por unanimidade. Prosseguindo, o Sr. Presidente informou que o CRCPA 98 

arrecadou 22 kg de leite em pó no evento Valor Contábil Edição Belém que serão doados para a Casa 99 

Ronald e passou a palavra para a representante Bianca da Casa Ronald para se manifestar. Com a palavra, 100 

a Sra. Bianca explicou que a Casa Ronald acolhe crianças e adolescentes do interior do Estado do Pará e 101 

dos Estados Vizinhos que estão em tratamento contra o câncer e agradeceu ao CRCPA pela doação, pois 102 

faz diferença na vida dessas crianças. Em seguida, o sr. Presidente passou a palavra para o Vice-Presidente 103 

de Fiscalização. VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA DE FISCALIZAÇÃO/ÉTICA E DISCIPLINA: O Vice-Presidente 104 

de Ética e Fiscalização, Conselheiro Nelson Gustavo Rufino Rocha, solicitou ao Presidente a aprovação da 105 

ata CAFIS nº 06/2024. Com a palavra, o Sr. Presidente submeteu à apreciação e em seguida em votação, 106 

a CAFIS da sessão ordinária nº 06/2024, de 23/08/2024, sendo aprovada por unanimidade. 107 

Continuando, o Conselheiro Gustavo Rocha informou que o relato do processo nº 2023/000009 pelo 108 

Conselheiro Lamarque Santos será realizado na próxima reunião. A seguir, houve a distribuição de 109 

processo para o Conselheiro Anderson Pires. Prosseguindo a pauta, o Conselheiro Gustavo Rocha 110 

apresentou o relatório do 2º trimestre. Apresentação do Relatório do 2º Trimestre: O Vice-Presidente 111 

Gustavo Rocha apresentou o relatório da Câmara de Fiscalização, a saber: quantitativo de fiscalizações e 112 

denúncias; processos-éticos e disciplinares; quantitativo de processos distribuídos, reincorporados e 113 

redistribuídos; processos julgados, adiados, arquivados e retirados de pauta; quantitativo de processos 114 

julgados pelos Conselheiros e por fim, apresentou os indicadores de gestão, onde algumas metas foram 115 

alcançadas e outras não. Em relação aos indicadores que não atingiram a meta, o Conselheiro Gustavo 116 

Rocha se manifestou que apesar do trabalho ser voluntário, os Conselheiros que se elegeram se 117 

comprometeram com a Classe Contábil. Ressaltou que está com dificuldades quanto ao atingimento das 118 

metas, pois os Conselheiros estão justificando ausências e solicitando licença por motivos profissionais, 119 

principalmente após a realização do Congresso, onde é inadmissível/injustificável, exceto por motivo de 120 

saúde, pois todos os Conselheiros se comprometeram com a Classe e com as constantes ausências, o 121 

CRCPA é prejudicado pelo não atingimento das metas. Por fim, informou também que devido ao baixo 122 

índice no indicador, deverão ser feitas medidas urgentes nem que seja emitir uma portaria que autorize 123 

a vice-presidência a relatar os processos para que haja uma melhoria das metas, visto que, todos os anos 124 

o CRCPA nunca deixou de atingir as metas. Em seguida, o Sr. Presidente ressaltou que os indicadores é o 125 

reflexo da gestão do CRCPA, onde todos os Conselheiros possuem a responsabilidade com a Classe 126 

Contábil. É o servir à Classe                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                127 

. Em seguida, o Sr. Presidente passou a palavra para o Vice-Presidente de Controle Interno. VICE-128 

PRESIDENTE DE CÂMARA DE CONTROLE INTERNO: O Vice-Presidente, Conselheiro Anderson Pires, 129 
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apresentou o relatório do 2º trimestre. Apresentação do Relatório do 2º Trimestre: O Vice-Presidente deu 130 

conhecimento a todos sobre as atividades que são desenvolvidas no setor, a saber: acompanhamento da 131 

execução ordenada, ética, econômica, eficiente e eficaz das operações; acompanhar o cumprimento das 132 

obrigações da Contabilidade; acompanhar o cumprimento das leis e regulamentos aplicáveis; salvaguarda 133 

dos recursos para evitar perdas, mau uso e dano; verificar a conformidade nos processos de pagamentos 134 

de despesa, através da análise documental; emitir parecer de conformidade nos processos licitatórios; 135 

estruturação de controles preventivos e descentralizados, integrados aos processos de trabalho, 136 

refletindo diretamente na eficiência e qualidade da gestão; acompanhamento do atingimento das metas 137 

do Projeto de Sustentabilidade, instituído pelo Conselho Federal de Contabilidade no Sistema CFC/CRC’s; 138 

elaboração de um protocolo dos procedimentos operacionais realizados pelas unidades do CRCPA. 139 

Ressaltou que o Controle Interno do CRCPA se configura como um Setor Consultivo e Orientativo aos 140 

demais setores. Por fim o Vice-Presidente relatou sobre os quantitativos dos pareceres, despachos e 141 

relatórios emitidos no Setor. Prosseguindo à pauta, o Sr. Presidente colocou a Ata Ordinária da CCI nº 142 

07/2024 em discussão e em seguida em votação, sendo aprovada por unanimidade. Em seguida, o Sr. 143 

Presidente passou a palavra para a Vice-Presidente de Registro. VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA DE 144 

REGISTRO: A Conselheira Ana Cristina Marques, Vice-Presidente de Registro, apresentou o relatório do 145 

2º trimestre. Apresentação do Relatório do 2º Trimestre: A Vice-Presidente apresentou o quadro 146 

comparativo de Processos Julgados no setor; quantitativo de processos relatados pelos Conselheiros da 147 

Câmara; quantitativo de profissionais registrados no Regional; informações da câmara como atualização 148 

cadastral de profissionais ativos que estão falecidos; em setembro envio por e-mail sobre “Certificado de 149 

Habilitação Profissional”, dando os parabéns e as boas-vindas aos novos profissionais e por fim, o 150 

resultado da primeira edição do exame de suficiência de 2024, realizado pela FGV. No Pará, 533 bacharéis 151 

foram aprovados, representando um índice de cerca de 33% de aprovação. Em seguida, o Sr. Presidente 152 

submeteu à apreciação e em seguida em votação, a aprovação da ata nº 135/2024, sendo aprovada por 153 

unanimidade. Em seguida, o Sr. Presidente passou a palavra a Vice-Presidente de Desenvolvimento 154 

Profissional. VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA DE DESENVOLVIMENTO PROFISSIONAL: A Vice-Presidente 155 

de Desenvolvimento Profissional, Conselheira Neusa Martins, apresentou o relatório do 2º trimestre. 156 

Apresentação do Relatório do 2º Trimestre: A Vice-Presidente apresentou o quantitativo de eventos 157 

realizados de abril a junho de 2024; quantitativo de participantes nos eventos on-line (Quinta Contábil; 158 

Elas em Destaque; Conta Conhecimento e Inova Contábil) e presenciais realizados na capital e nos 159 

interiores; pontuação dos eventos presenciais, quantitativo de inscrições, compartilhamentos e 160 

visualizações no canal do YouTube do CRCPA e por fim, apresentou os projetos de apoio de participação 161 

de Conselheiros nos eventos. Em seguida, o Sr. Presidente agradeceu e submeteu em apreciação e 162 

votação a ata do Desenprof nº 06/2024, sendo aprovada por unanimidade. Com a palavra, o Sr. 163 

Presidente agradeceu aos Conselheiros envolvidos e à equipe de funcionários do Regional pela dedicação 164 

aos trabalhos desenvolvidos no 21º Congresso Brasileiro de Contabilidade realizado em Balneário 165 

Camboriú e passou a palavra para o Vice-Presidente de Administração. VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA 166 

DE ASSUNTOS ADMINISTRATIVOS: O Vice-Presidente, Conselheiro Ewerton Ribeiro, solicitou ao Sr. 167 

Presidente a aprovação da ata nº 06/2024 e do balancete de agosto de 2024. Com a palavra, o Sr. 168 

Presidente submeteu para aprovação a ata da CAAD nº 06/2024, sendo aprovada por unanimidade e 169 

submeteu para aprovação o Balancete de agosto de 2024, sendo aprovado por unanimidade. Em 170 

seguida, o Vice-Presidente Ewerton Ribeiro apresentou o relatório do 2º trimestre. Apresentação do 171 

Relatório do 2º Trimestre: O Vice-Presidente deu conhecimento a todos sobre o panorama das receitas 172 

(anuidades) e das despesas, onde houve um superavit no mês de junho; apresentou o comparativo da 173 
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arrecadação e das despesas dos últimos três anos, onde houve um controle das despesas de 2024 em 174 

relação ao ano de 2023; informou sobre o orçamento de 2025 já enviado para o CFC para análise, no qual 175 

20% é a cota-parte para o CFC; apresentou também o índice de inadimplência no comparativo dos últimos 176 

três anos, onde houve um aumento e desta feita, solicitou o empenho de todos para diminuir esse índice. 177 

E para finalizar, o Vice-Presidente registrou que está acompanhando in loco o andamento da obra da Sede 178 

do CRCPA, onde verificou-se que alguns itens avançaram e outras não, mas que solicitou ao responsável 179 

da empresa mais funcionários para reforçar a equipe de trabalho. INTERESSE GERAL: Dando 180 

prosseguimento à pauta, o Sr. Presidente passou a palavra para o Conselheiro Gustavo Rocha, Vogal da 181 

Jucepa. Com a palavra, o Conselheiro Gustavo Rocha deu conhecimento a todos que a Junta Comercial 182 

está fechando um contrato com uma empresa de tecnologia para oferecer os serviços de consulta pelos 183 

órgãos públicos. Serviço esse que será pago, onde a empresa terá um login e uma senha para o acesso ao 184 

sistema. Informou também sobre a questão do cadastro do contador onde todas as juntas comerciais 185 

deveriam ter o pedido de registro de profissionais como um item obrigatório através de um termo de 186 

cooperação técnica das Juntas Comerciais com todos os órgãos de classe, no qual somente terão acesso 187 

aqueles usuários que estejam 100% adimplentes perante o Conselho. E para finalizar, o Conselheiro 188 

Gustavo Rocha se colocou à disposição da Classe Contábil e da Sociedade Empresária Paraense para 189 

buscar soluções perante à Junta Comercial, pois não é uma tarefa fácil e que juntos, conquistarão os 190 

objetivos. Pedido de Licença de Conselheiro: O Sr. Presidente procedeu a leitura na íntegra, da solicitação 191 

de licença do Conselheiro Rodrigo Cavalcante por um período de 5 meses, por motivos profissionais. O Sr. 192 

Presidente se absteve pelos motivos a seguir: o referido Conselheiro já esteve ausente em algumas 193 

reuniões regimentais por motivos profissionais; participou, a pedido, da Comissão do PCCR, no qual não 194 

foi concluído o relatório final; faz parte também da Comissão do Inventário do CRCPA;  em relação à 195 

aprovação dos balancetes nas gestões anteriores, eram enviados para os Conselheiros de 2 a 3 dias de 196 

antecedência do plenário e na época eram aprovados pelo referido Conselheiro e que atualmente o 197 

Conselheiro se abstém de aprovar alegando que não tem tempo para analisar o balancete e para finalizar, 198 

o Sr. Presidente ressaltou que todos os Conselheiros possuem compromissos profissionais e que realizam 199 

os trabalhos do CRCPA de forma voluntária. Pelo exposto, o Sr. Presidente se absteve de aprovar a licença 200 

do Conselheiro Rodrigo Cavalcante. Em seguida, os Conselheiros Ewerton Ribeiro, Neusa Martins, Ana 201 

Cristina Marques, Gustavo Rocha, Dênia Soares e Lamarque Santos também acompanharam o Sr. 202 

Presidente quanto à abstenção devido aos motivos expostos. Os Conselheiros que aprovaram a licença 203 

foram: Taynara Santos, Carlos Augusto Sodré e Izauli Mendonça. O Conselheiro Anderson Silva estava 204 

ausente no momento da votação. Por fim, o Sr. Presidente agradeceu a todos pela presença e parabenizou 205 

aos aniversariantes do mês de setembro. ENCERRAMENTO DA SESSÃO: Às 18h30min, esgotados os 206 

assuntos da Pauta, o Senhor Presidente agradeceu a presença dos Conselheiros e encerrou os trabalhos 207 

desta sessão e eu, Eliana Bueres, Chefe de Gabinete ________________, lavrei a presente ata que depois 208 

de lida, será aprovada e assinada por todos. 209 

         

AILTON RAMOS CORRÊA JÚNIOR 
Presidente 
 
 
ANA CRISTINA CARDOSO MARQUES 
Vice-Presidente de Registro 
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NEUSA CALDAS MARTINS 
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CARLOS AUGUSTO FROTA SODRÉ 
Conselheiro Efetivo 
 
 
DÊNIA PATRÍCIA SOARES 
Conselheira Efetiva 
 
 
IZAULI SOCORRO ALMEIDA DE MENDONÇA 
Conselheira Efetiva 
 
 
LAMARQUE SANTOS DE JESUS SANTOS 
Conselheiro Efetivo 
 
 
TAYNARA SANTOS NASCIMENTO  
Conselheira Efetiva 

 

Ata Ordinária 816/2024, de 25/09/2024. 
Referendada pela Ata Ordinária 819 de 
17/12/2024. 


